

24.1.60.

Sehr verehrte, liebe Frau Baumister!

Sicher hat es eine Weile gedauert, bis
wir Ihnen die Bilder gemacht haben,
hoffentlich machen wir Ihnen eine kleine
Freude damit. Es ist solche schöne Erinnerung
an unsere gemeinsamen Tage am Müritzer See und
an alles Unvergessliche und Beliebte, was wir

während des letzten Jahres erleben dürfen.
Nurhin hat Kriska aus Angerfen, das ist immer
eine besondere Freude. Sie wünscht, dass sie aus
vielleicht im März besuchen können. Ob Sie
dann auch mitkommen können?
Für Ihre lieben Briefe danke ich Ihnen noch
sehr herzlich. Es war sehr schön, dass wir nicht
jeweils im Silvester hier waren, ich habe aber
Ihre Gründe gut verstanden. Mit besten
Wünschen für Ihre Gesundheit und Wohlleben
grüßen auch von meinen Eltern und auch Ihre Mariam Wilhelm.